新型コロナウイルス感染症に伴う その後の経過報告

平素より当法人の事業運営にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

当法人が運営しております「麻生ゆりのき保育園」において、12月8日(火)に保育士1名の感染が確認され、12月9日(水)より臨時休園とさせていただいておりますが、その後、新たに保育士1名の感染が確認され、現在、2名の保育士が感染者となりましたことをご報告いたします。

感染が確認された保育士は、体調不良により 12 月 8 日に医療機関を受診し、PCR 検査の結果、12 月 9 日夕刻 新型コロナウイルス陽性であることが判明いたしました。現在 自宅において療養しております。

保健所の指導の下、濃厚接触者の方に抗原検査を速やかに実施し、その対応に努めております。

園児の状況につきましては、現時点においても体調に変化はございませんが、引き続き 健康状態や変化の有無等に細心の注意を払ってまいります。

園児及び保護者の皆様、関係者の皆様、地域の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけいた し誠に申し訳ございません。

経過等につきましては、今後もご報告させていただきます。

感染拡大を防止すべく、また一日も早い終息に向けて職員一体となり全力で取り組んで まいりますので、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

> 社会福祉法人セイワ ゆりのき保育園 統括園長 髙 橋 孝 子